
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2034/2020 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Verbleib der 
Kunstwerke von Vadim Kosmatschof (CDU) 
 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
Wohin hat man die drei Kunstwerke Kosmatschofs verbracht? 
 
Frage 2: 
Wo gedenkt man die wertvollen Kunstwerke zukünftig aufzustellen? 
 
 
Antworten zu 1 und 2: 
Die Kunstwerke sind sicher eingelagert und werden wieder an gleicher Position im Zuge der 
Sanierung der Rheingoldhalle aufgestellt. 
 
 
 
 
Mainz, den 9.  November 2020 
 
gez. 
 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


